

2025  
HAPPY NEW YEAR

## いぶきだより

pixta.jp - 69912770

## ◆12月のまとめ◆

12月2日～6日まで座間市役所アトリウムにて「障害者週間」即売会が開催されました。市内の8つの事業所が集まり、自主製品を販売しました。たくさんの方に製品をご購入いただきました。ありがとうございます。また、市役所展望回廊にて「アート展」の展示もあったので、5日にみんなで見に行ってきました。いぶきの作品「わたしの手」が優秀賞に選ばれました！！いぶきとしては2年連続の受賞となり、みんなで喜びを分かち合いました。また個人で出した大谷さんの作品は、市民の皆様からの投票で決まる市民賞を受賞しました！是非、来年も参加したいと思っております。

11日、まさのすけ様から招待を受け、お寿司弁当をいぶきにて頂きました。みんなで食べるお寿司は美味しかったです。まさのすけ様、ご馳走様でした。

14日、「みんなでわいわいふれあいパーティー」に参加してきました。カレー・から揚げ・フランクフルト・ポップコーン・たくさんのお菓子が振舞われました。カラオケ・ビンゴ大会も大いに盛り上がりました！！日産工場の皆様、楽しい時間をありがとうございました。



## ●1月の予定●

12月27日(金) 忘年会(ぼうねんかい)  
冬休み 12/28(土)-1/5(日)

6日(月) 始業日(しぎょうび)

\*「初詣」山王神社

10日(金) 給料日(きゅうりょうび)

16日(木) 昼食・木曜ボランティアさんによる  
豚汁提供

23日(木) シェイクアウト訓練

29日(水) 半日利用日(はんにちりょうび)

\*職員会議の為

みんなでワイワイ！ふれあいパーティー！



◆12月27日は忘年会です。去年大好評だった妻田ボウルとカラオケバンバンに行ってきます！楽しく過ごしたいと思います！！

◆1月6日の始業日は、近くにある山王神社まで歩いて初詣に行ってきます。芹沢公園でゆっくり過ごしたいと思います。

◆座間市シェイクアウト訓練にいぶきも参加します。いぶきでは地震を想定した訓練を行います。能登半島地震から一年が経とうとしています。災害が起きる前に準備を進めていきましょう。



## ◆冬休み中の連絡先◆

今年も残すところあとわずかとなりました。こうして年末年始を迎えることができたのも利用者様、ご家族、ボランティアさん、Gホーム、各関係者の皆様のおかげと心より感謝を申し上げます。

来年も皆様のご協力とご支援を賜り、職員一丸となって全力で充実した日々を過ごせるように尽くしてまいります。皆様、よいお年をお迎えください。 緊急時連絡先 新田